Dit Lake vom 04.06. 2020

Busch-Bouler spielen wieder

WIEDENSAHL. Das Spielen im Boule-Park auf dem Sportgelände der TuSG Wiedensahl ist ab sofort wieder erlaubt. Das teilen die Busch-Bouler mit und weisen auf die Corona-Regeln hin, die es gilt einzuhalten.

Mindestabstand muss gewährleistet werden, Eintrag in die Anwesenheitsliste ist verpflichtend, spielen dürfen vorerst nur Vereinsmitglieder, jeder hat sein eigenes "Schweinchen" und sein eigenes Maßband. Bevorzugte Spielvarianten sind Tête à Tête (1:1) oder Doublette (2:2). Auf das Triplette (3:3) ist derzeit zu verzichten. Catering ist momentan nicht möglich. Getränke sind von jedem Bouler selbst mitzubringen.

Gespielt wird ab sofort zu den üblichen Trainingszeiten (freies Spiel), dienstags ab 9.30 Uhr, donnerstags ab 16.30 Uhr und sonntags ab 10 Uhr.